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Aos 16 (dezesseis) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às nove 
horas (09:00), presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da 
Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Com falta justificada 
o Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim. O Presidente em exercício declara 
aberta a 04ª Sessão Ordinária, do 1º semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º 
Secretário a chamada dos Senhores Vereadores e Vereadoras. Logo após, solicita a leitura da 
ata da sessão anterior. Após a aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício 
solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, com as matérias a seguir: 1. O PROJETO 
DE LEI Nº 003/2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, 
QUE DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO 
VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 2. 
CONVITE DA FESTA SÃO JOÃO DE DEUS, DE 25 A 27 DE MARÇO DE 2022, 
PARÓQUIA NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO-CAPELA/AL. O Presidente concede a 
palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem 
queira falar, o Presidente em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, 
Justiça e Redação as seguintes proposições: 1. O PROJETO DE LEI Nº 003/2022, DE 
AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, QUE DISPÕE SOBRE A 
ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA 
MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em seguida o Presidente em 
exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras 
Vereadoras. Presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Gustavo 
Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, Luís Eládio da Silva Júnior, João 
Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira.  Na ordem do dia, o 
Presidente em exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO 
O PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA 
DO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 01/2022, DE 14 DE FEVEREIRO DE 
2022, DE AUTORIA DA MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA, 
QUE ALTERA O VALOR DO SUBSÍDIO DO CARGO DE PROVIMENTO EM 
COMISSÃO DE TÉCNICO LEGISLATIVO, SIMBOLOGIA CC-5 E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 01/2022, DE 14 DE FEVEREIRO DE 
2022, DE AUTORIA DA MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA, 
QUE ALTERA O VALOR DO SUBSÍDIO DO CARGO DE PROVIMENTO EM 
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COMISSÃO DE TÉCNICO LEGISLATIVO, SIMBOLOGIA CC-5 E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO A 
INDICAÇÃO COLETIVA Nº 02/2022 DE AUTORIA DAS VEREADORAS KALLINE 
COIMBRA MELO E TANÚSIA DE LIMA MOREIRA, SUGERINDO AO SENHOR 
PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, POR INTERMÉDIO DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, PARA IMPLANTAR EM BENEFÍCIO DA 
POPULAÇÃO CAPELENSE O PROGRAMA DE TRIAGEM AUDITIVA NEONATAL 
(TESTE DA ORELHINHA) E (TESTE DA LINGUINHA), ATRAVÉS DE PROFISSIONAL 
ESPECIALIZADO (FONOAUDIÓLOGO). APROVADO POR UNANIMIDADE. 4. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 02/2022 DE AUTORIA DA VEREADORA 
TANÚSIA DE LIMA MOREIRA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE 
AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA RETORNO DAS GINCANAS ESPORTIVAS 
ENTRE AS ESCOLAS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO, TENDO EM 
VISTA A DIMINUIÇÃO DE CASOS DE COVID-19. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 03/2022 DE AUTORIA 
DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO 
SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA CRIAÇÃO 
DA “PATRULHA MARIA DA PENHA” NA GUARDA MUNICIPAL DE CAPELA/AL. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 6. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 
04/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, 
SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, 
PARA COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO  EM LED NO ESTÁDIO MUNICIPAL 
MANOEL MOREIRA, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 7. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 05/2022 DE AUTORIA 
DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO 
SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE, 
SEGUINDO A PORTARIA Nº 67/2022, ASSINADA PELO PRESIDENTE DA 
REPÚBLICA, JAIR MESSIAS BOLSONARO, CONCEDA REAJUSTE VENCIMENTAL 
DE 33,24% AOS PROFESSORES ATIVOS DA EDUCAÇÃO BÁSICA DA REDE 
PÚBLICA MUNICIPAL DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 8. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 01/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR LUIS 
ELÁDIO DA SILVA JÚNIOR, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA 
POLIESPORTIVA NA LOCALIDADE CONHECIDA COMO “VILA CLUVAC”, AO 
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LADO DA ESCOLA MUNICIPAL STELA CABRAL DE ALMEIDA, NESTE MUNICÍPIO 
DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. EM ÚNICO TURNO A 
INDICAÇÃO Nº 01/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR JACKSON CRISÓSTOMO 
DE ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
DE INFRAESTRUTURA NECESSÁRIAS, PARA PAVIMENTAÇÃO DA VIA PÚBLICA 
LOCALIZADA EM FRENTE ÀS CASAS QUE FICAM DE FRENTE AO FÓRUM 
MUNICIPAL, NA RODOVIA AL-210. APROVADO POR UNANIMIDADE. O 
Presidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações 
pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo Costa, saúda a todos. 
Fala sobre os 33,24% do reajuste dos professores e destaca que o SINTEAL enviou um ofício 
à secretaria de educação e faz um apelo a senhora secretária, que dê agilidade no retorno do 
mesmo. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque 
Lucena, saúda a todos, em nome do Sr.everaldo, presente em plenário. Começa falando 
sobre a reforma da praça da Rua da Passagem e agradece o Prefeito Adelminho Calheiros 
por esse trabalho. Agradece aos amigos vereadores pela aprovação das indicações da sua 
autoria. Destaca a a indicação da “Patrulha Maria da Penha”, de grande importância as 
mulheres do município de Capela. Fala da iluminação em led no Estádio Manoel Moreira, e 
por fim, fala do reajuste da educação e pede ao Gestor que olhe com carinho para essas 
indicações. Fala que recebeu uma reclamação dos moradores das casas novas, que estão 
cobrando quebra-molas naquela localidade. Faz um crítica construtiva sobre as placas 
escolares, que encontram-se apagadas e pede a secretária que veja essa questão. E assim se 
despede. Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço de Omena, saúda a todos. Fala que 
Capela está recheada de obras. Agradece a Deputada Cibelle Moura por ter enviado a verba 
ao município. Fala da obra da praça da rua da passagem que já está em andamento. Destaca 
a sua indicação de um polo industrial no Povoado João de Deus. Fala que o IMA foi chamado 
para verificar se poderá ser implantado uma destilaria naquele local. Fala que o Sr. Valderez 
Moraes que é um dos cooperados da Copervales, está abraçando essa causa. Agradece a 
presença do Antônio Farias e Carlos Soraque.  Pede permissão ao Sr Presidente, para 
disponibilizar apoio da Casa Legislativa, na implantação da destilaria em nosso município. 
Destaca que é um grande ganho para nossa Capela. E assim se despede. Com a palavra a 
Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo, saúda a todos em nome dos visitantes da Casa. 
Parabeniza aos nobres vereadores pelas indicações do dia de hoje. Fala da sua indicação 
coletiva com a Vereadora Tanúsia, sobre o teste da linguinha e orelhinha, com a 
fonoaudióloga Keli Cristina, de extrema importância para o nosso município. Pede ao 
Prefeito e a secretária de saúde Lícia, que olhem com muito carinho essa indicação. Fala da 
climatização da biblioteca da Escola Cícero Cabral Toledo, que não está comportando o 
tamanho da sala. Fala da Gincana de matemática, que ajuda no crescimento do aluno na 
área de matemática. Destaca o reajuste salarial e diz que a data base  é março, e que a 
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secretária de educação Ana Márcia garantiu que será resolvido antes do prazo. Fala das 
placas de identificação das escolas municipais que estão apagadas e frisa que a mesma já 
tinha feito essa reclamação. UM APARTE VEREADORA LARISSA, diz que a placa da Escola 
Bartolomeu do Distrito de Santa Efigênia está apagada também. A Vereadora Kalline fala que 
seria interessa manter a pintura nos muros das escolas. Agradece o espaço. E assim se 
despede. Com a palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida, saúda a todos. 
Começa lembrando a festa de São João de Deus e convida a todos para se fazer presente. 
Fala que será inaugurada a quadra de esporte do povoado. Agradece ao secretário Rodolfo, 
pela limpeza ddo poço da Usina João de Deus. Fala que estiveram com o Gestor e o mesmo 
relatou a possível implantação de uma destilaria em nosso município, onde trará empregos e 
renda ao município. Parabeniza o Presidente da Casa, pelo trabalho quem vem executando 
na casa e em Capela. Faz uma explanação sobre sua indicação. Parabeniza a equipe bike 
clube e mostra total apoio aos desportistas capelenses. E assim se despede. Com a palavra o 
Exmo Vereador Valdeni Amaro da Silva, saúda a todos. Parabeniza o Presidente da Casa, que 
sempre está trazendo melhorias a Casa Legislativa. Parabeniza pela aquisição dos 
microfones. Fala ao Vereador Jackson que estará presente na Festa de São João de Deus. 
Fala da sua indicação dos quiosques, para que sejam colocadas tendas naquele local. 
Parabeniza o Vereador José Luiz, pelas indicações e por sempre lutar pelos capelenses. 
Destaca o evento que faz em setembro, com os ciclistas e frisa que esse ano não será 
diferente. Parabeniza todos os vereadores pelas indicações do dia de hoje. Fala que esteve 
no campo da rua da telha e pede ao secretário de esportes que faça visitas nos campos da 
cidade e leve melhorias aos mesmos. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, faz um apelo ao 
secretário, que disponibilize traves no campinho do Conjunto São Sebastião. Deseja boas 
vindas as equipes homenageadas do Trekking e os ciclistas do Bike Clube, que estão 
presentes em plenário. O Vereador Valdeni, deseja boas vindas ao Antônio Farias e Carlos 
Soraque. Fala da água do Jonathan e pede ao Gestor que coloque cobertas naquele local, 
onde disponibiliza água aos moradores daquela região. Pede ao responsável pela 
iluminação, que veja a iluminação na Rua da Igreja Batista, onde tem várias lâmpadas 
queimadas. E assim se despede. O Presidente da casa convida um representante do trekking 
e bike clube para receber a moção de aplausos por suas mãos e do Vereador José Luiz. Com 
a palavra o Presidente da Casa, Vereador Fernando Antônio Lucena Malta, saúda a todos, 
em nome dos visitantes da casa. Parabeniza os vereadores  pelas indicações do dia de hoje. 
Fala sobre a reforma da praça da Rua da Passagem e pede que olhem com carinho a praça 
do Engenho Velho, para que seja feita uma reforma e pede que façam também uma limpeza 
naquela localidade. Fala que esteve dia 11/03 em Arapiraca com os profissionais da saúde, 
lutando pelo reajuste da classe. Fala que os vereadores tiveram uma reunião com o Gestor, 
onde foi falado sobre a COOPERVALES, sobre a implantação de uma destilaria em nosso 
município. Frisa que os onze(11) vereadores vão lutar para que seja implantado em Capela e 
que podem contar com o poder legislativo, para beneficiar o povo capelense. Agradece os 
elogios dos nobres vereadores. Fala da aquisição dos microfones e destaca a ouvidoria “SUA 
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VOZ, SUA FORÇA” já implantada na Câmara. Fala que pretende fazer mudanças na bancada 
dos vereadores, deixando vereadores de frente ao público. Frisa a implantação das sessões 
itinerantes nos bairros,com o intuito de aproximar o legislativo do povo. Destaca que o papel 
dos vereadores é trabalhar por Capela.  Fala da moção de aplausos para as equipes da bike 
clube e do trekking. Parabeniza o Vereador Jackson e fala que estará presente na Festa de 
São João de Deus. Pede encarecidamente ao Gestor e ao secretário que solucionem a 
questão dos arames no campo da rua da telha. Diz que não é fácil está vereador. Fala que 
Vereador é um homem público, é um cidadão de tempo inteiro, de que circunstâncias 
exigem sacrifício da liberdade pessoal, mas a quem o destino oferece a mais confortadora 
das recompensas, a de servir a cidade e em sua grandeza a projeção da eternidade. Fala que 
é a voz do povo, é a voz de Deus e com Deus e com o povo venceremos a serviço de Capela e 
esperança de um futuro melhor para todos. E assim se despede. O Presidente em exercício 
encerra a 04ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 05ª 
sessão ordinária, a se realizar no dia 23 de março de 2022, no horário regimental nesta Casa 
Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1ª Secretário, 
Valdeni Amaro da Silva. Plenário Vereador Antônio Robson Gomes de Melo.  Em 16 de 
Março de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


